

PRESSEINFORMATION

unit-IT zählt zu den besten Arbeitgebern 2016

Linzer IT-Dienstleister als einer der Top-Arbeitgeber Österreichs ausgezeichnet

Linz, am 21. März 2016 // Am 17. März prämierte das Great Place to Work® Institut die besten Arbeitgeber Österreichs. Die Verleihung des begehrten Gütesiegels erfolgte im Rahmen einer feierlichen Award Ceremony im Wiener Palais Ferstel. Erstmals wurde auch unit-IT, der führende österreichische IT-Dienstleister für den Mittelstand, für seine vorbildliche Arbeitsplatzkultur ausgezeichnet.

Bereits zum 14. Mal ging das Great Place to Work® Institut Österreich der Frage nach, welche heimischen Unternehmen ihren Mitarbeitern ein besonders gutes Arbeitsumfeld bieten. Die gelebte Unternehmenskultur wird zum einen durch eine Mitarbeiterbefragung, den sogenannten Trust Index®, erhoben. Zum anderen werden im Rahmen eines Culture Audits die vom Management umgesetzten Maßnahmen, um ein qualitatives Arbeitsumfeld zu schaffen, evaluiert. Ein „great place to work“ ist demnach geprägt von den fünf Schlüsselwerten Glaubwürdigkeit, Fairness, Respekt, Stolz und Teamgeist.

Auch der Linzer IT-Dienstleister unit-IT hat sich der Arbeitgeberbewertung in der Kategorie „Unternehmen mit 50 bis 250 MitarbeiterInnen“ gestellt und dabei ein bemerkenswertes Mitarbeiter-Feedback erhalten. Der etablierte Industrie-IT-Partner reiht sich somit in eine Liste von Unternehmen ein, die ihren Angestellten ein Arbeitsumfeld voll gegenseitigem Respekt, Wertschätzung und förderndem Miteinander bieten.

Geschäftsführer Karl-Heinz Täubel freut sich sehr über die Auszeichnung, betont aber zugleich die besondere Verantwortung, die mit dem Gütesiegel „Bester Arbeitgeber Österreichs“ einhergehe: „Wir werden uns nicht auf diesem Erfolg ausruhen – vielmehr betrachten wir die Auszeichnung als Qualitätsanspruch an uns selbst, dem wir Tag für Tag gerecht werden möchten. Daher betrachte ich jede einzelne Rückmeldung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als klaren Auftrag und als Motivation, uns kontinuierlich zu verbessern.“

Mitarbeiter schätzen flache Hierarchie und teamorientierte Arbeitsweise

Nahezu alle Mitarbeiter schätzen das hohe Maß an Eigenverantwortlichkeit und das damit verbundene Vertrauen seitens der Geschäftsführung. So überrascht es auch nicht, dass ihre Tätigkeit für sie mehr als nur ein „normaler Job“ ist und sie stolz sind, bei unit-IT zu arbeiten. Besonders hervorgehoben werden auch die ausgezeichneten kollegialen Beziehungen im Team sowie ebenfalls zu Vorgesetzten. So beurteilen 90 Prozent der Mitarbeiter das Arbeitsumfeld als besonders freundlich und teamorientiert.

Innerhalb der gesamten Atos-Gruppe ist die Freude über die Auszeichnung groß: „Heuer schafften erstmals zwei Atos-Tochterunternehmen den Sprung in die Riege der besten Arbeitgeber Österreichs. Dass diese guten Noten von den eigenen Mitarbeitern attestiert wurden, bestärkt uns, den eingeschlagenen Weg mit Begeisterung fortzusetzen“, zeigt sich **Johann Martin Schachner, Country Manager Atos Österreich**, stolz auf unit-IT.

(3.020 Zeichen mit Leerzeichen)

Kurzprofil unit-IT Dienstleistungs GmbH & Co KG

unit-IT ist das österreichweit führende SAP-Systemhaus, Competence Center für mobile IT-Lösungen und IT-Mittelstandsoutsourcer. Der Spezialist für integrierte und hoch performante IT-Lösungen bietet von der Konzeption über die Realisierung bis hin zum Betrieb professionelle IT-Gesamtlösungen für qualitätsbewusste Fertigungsbetriebe. Mit schlanken SAP-Branchenlösungen ("SAP Business All-In-One") und standardisierten mobilen Logistikhösungen konnte sich unit-IT eine Top-Position als Industrie-IT-Partner erarbeiten und in weit über 150 Mobility-Projekten einzigartige Erfahrung in der Mobilisierung von Geschäftsprozessen in der Logistik sammeln. Als Spezialist für Supply Chain Management verfügt unit-IT über einzigartiges Know-how in der Umsetzung von IT-Lösungen für die Industrie, den Großhandel und die Logistik. Heute betreut unit-IT mehr als 90 SAP-Kunden dauerhaft und servisiert mehr als 30 renommierte Outsourcing-Kunden im eigenen oberösterreichischen Hochverfügbarkeits-Rechenzentrum in Ranshofen.

Im Geschäftsjahr 2014 erwirtschafteten rund 80 Mitarbeiter rund 31,5 Mio. Euro Umsatz. unit-IT ist mit eigenen Niederlassungen in Linz (Zentrale), Ranshofen, Salzburg und Graz vertreten und über die Mutter- und Schwestergesellschaften auch in Wien, Ternitz, Neutal/Burgenland, Klagenfurt, Villach, Innsbruck und Dornbirn präsent. unit-IT agiert auch als Competence-Center für mobile IT-Lösungen sowie für das Branchensegment Food & Beverage für seinen Mehrheitseigentümer Atos in der Wirtschaftsregion Osteuropa. Weitere Informationen: www.unit-it.at

Pressekontakte:

Sarah Rechberger, unit-IT Dienstleistungs GmbH & Co KG // Salzburger Straße 287, 4030 Linz // E-Mail: sarah.2.rechberger@atos.net // Tel.: +43 (0) 5 0618 65906 // Mobil: +43 (0)664-618-0406 // www.unit-it.at

jolanthe pantak, corporate identity prihoda gmbh // peter-jordan-straße 74, 1190 wien // e-Mail: jolanthe.pantak@cip.at // tel.: +43 (1) 47 96 366-31

Pressefotos:

Download unter: www.unit-IT.at/Presseinformationen



(v. l. n. r.) Freudestrahlend nahmen Alexander Gornik, Karl-Heinz Täubel und Wolfgang Benz von unit-IT die Auszeichnung entgegen.

Fotorechte: Daniel Nuderscher



Mag. Doris Palz (Geschäftsführerin Great Place to Work®) überreichte die Auszeichnung an unit-IT (v. l. n. r. Karl-Heinz Täubel, Wolfgang Benz, Alexander Gornik).

Fotorechte: Daniel Nuderscher



Gruppenfoto der ausgezeichneten Unternehmen

Fotorechte: Daniel Nuderscher